

## INFORME MISIONERO FEBRERO-MARZO 2014

Hermanos, siervos e hijos del Dios altísimo, Dios les bendiga grandemente, y que nos permita seguir adelante haciendo su voluntad y expandiendo su reino.

Quisiera informarle acerca del avance de la obra que estamos haciendo por acá gracias a la permisión y bendición del Señor. Estuvimos en grande actividad. En Molinopampa los hermanos estamos siempre fieles y con ánimo pronto, llevando el evangelio a los perdidos. Hay una persona que se llama Casimiro, él todos los años cuando cosecha da una ofrenda a l Señor. Él aun no es de nosotros pero les pido oren por él para que Dios toque su corazón. Siempre oramos por é. Los demás hermanos estamos siempre fieles reuniéndonos. En estos meses está que llueve y eso nos impide a veces ir a visitar las casas pero hacemos lo posible, pero esperamos en el mes de Mayo que cese ya las lluvias y hacerlo con más fuerza.

También el día Lunes 17 fuimos a Yanacancha en moto, y nos agarró una lluvia aunque llevamos ponchos pero aun así nos mojamos. Hermanos como nunca yo estuve mojado, hicimos así el servicio, y encima el frio, gracias a Dios ya para dormir me prestaron un pantalón seco. No es fácil la obra, se sufre, pero no estoy triste sino feliz porque puedo sentir lo que es hacer lo que Cristo hizo, pero gracias a Dios visitamos a la gente, tuvimos el servicio.

Gracias a Dios también ya se está terminando el templo, ahí en el pueblo tumbaron el colegio para construir un mejor y ahí estaban vendiendo puertas, ventanas, etc. Y pudimos comprar la puerta, ahora está para ponerla y que nos instalen la luz, ya que lo estábamos haciendo con velas. Oremos grandemente por Yanacancha.

Hermanos pido que oren por una movilidad, pues la moto que tengo ya está en las últimas. La ruta que tenemos es bien fea y distante, y esta moto no es tan buena. Por favor oren para que Dios nos dé una mejor o por qué no un carrito. Hay muchos lugares más que estamos yendo y pensando abrir iglesias. Queremos que todos estos pueblos sean para Cristo.

Fuimos con un amigo a ver un pueblo llamado Limos. Es un vallecito a una hora y media de Celendín, está yendo hacia el Marañón. Es un pueblo rural pero bien grande. Oremos por este lugar; creo que Dios nos hace ver la necesidad que hay por acá de llevar la palabra.

Gracias hermanos por su valioso apoyo. Dios les recompensará por su generosidad, pues gracias a ello podemos ganar muchas almas.



Misioneros:

Manuel Chávez Pereyra  
Sandra Terrones Sánchez

Tel: 985821914

Email: [manuel777\\_25@hotmail.com](mailto:manuel777_25@hotmail.com)

Nº cuenta Banco de la Nación: 04-763-211822



Apoyo	Cantidad soles		Gastos	Cantidad
Misión Perú al Mundo	300.00		Diezmos	59.00
Iglesia Bautista Celendín	50.00		Pasajes (combustible)	200.00
Misión Molino pampa	40.00		Tipeos e internet	3.00
Hna. Evelyn, yanacancha	200.00			
			Obrero, gastos	228.00

Total
590.00

Hermanos pido perdón porque no estoy enviando fotos. Resulta que tenía una cámara fotográfica y me la robaron; pero hare lo posible por conseguir una.

**ENTONCES DIJO A SUS DISCÍPULOS: A LA VERDAD LA MIES ES MUCHA, MAS LOS OBREROS POCOS. ROGAD, PUES, AL SEÑOR DE LA MIES, QUE ENVÍE OBREROS A SU MIES.**  
 Mat 9:37,38